
 
  Sandrine Devaux, de l'ombre à la lumière  
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Ex-présidente du Rouen Olympic Club et de la French Cup, Sandrine Devaux met ses compétences
et son expérience au service d'associations sportives du territoire pour l'organisation de grands
événements.

 

 

C’est un parcours classique qui a mené Sandrine Devaux à devenir bénévole au sein du Rouen
Olympic Club (ROC) jusqu’à en assurer la présidence pendant trois mandats. “Ma belle-fille faisait
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du patinage artistique, ma fille - elle avait à peine 4 ans - a voulu essayer. Et s’est inscrite. Je me
suis investie naturellement, d’abord en tant que maman... Puis le président m’a demandé d’intégrer
le bureau car il avait besoin de quelqu’un pour remettre à plat le juridique. Il avait remarqué mon
expérience de juriste d’entreprise ! Ça a du sens de mettre ses compétences au service d’une
association, bénévolement. Je me suis prise au jeu, d’autant plus que j’ai toujours aimé le patinage
artistique, que je regardais avec mes parents à la télévision.” Recrutée en 2008, Sandrine Devaux
est élue pour la première fois présidente du ROC en 2012. Elle gère avec son bureau les multiples
activités (entraînements, compétitions, infrastructures, relations avec les partenaires...) de ce club
comptant plus de 200 licenciés (danse sur glace, patinage synchronisé, curling et freestyle). Sans
oublier l’organisation, chaque année, de la French Cup, fameuse compétition internationale de
danse sur glace par équipe. “La French Cup, dont la 29e édition aura lieu en février 2024, est un
héritage qu’on se transmet. C’est un bel événement, très apprécié par les équipes, notamment les
équipes étrangères qui la mentionnent souvent comme leur compétition préférée. C’est aussi
beaucoup de travail, et peu d’heures de sommeil pendant les semaines qui la précèdent !”

Le bénévolat, un investissement, des sacrifices, une charge mentale parfois trop prenante, mais
aussi beaucoup de satisfactions. “Ça m’a permis d’apprendre beaucoup sur moi. Que j’étais
capable de prendre la parole devant une assemblée, alors que je suis plutôt une femme de l’ombre.
D’adapter mon discours, selon que je m’adresse à un bénévole qui découvre une mission ou à un
élu. De diriger une équipe. Et surtout, ça m’a permis de faire de belles rencontres humaines, des
gens qui sont devenus des amis. Le bénévolat, c’est un boulot non rémunéré, mais la récompense,
c’est de voir les équipes s’éclater, les enfants sourire, les équipes défiler dans les rues lors de la
French Cup...”

Alors qu’elle vient de quitter la présidence du ROC, Sandrine Devaux n’a pas tourné la page du
bénévolat. Sollicitée par le Stade Sottevillais 76, elle œuvre lors des deux grands événements de
l’année, le Perche Élite Tour et le meeting international d’athlétisme. On pourra également la croiser
fin novembre au Parc des expositions à l’occasion d’Équi Seine. “Je ne pratique ni l’athlétisme ni
l’équitation ! Mais ce sont des beaux événements pour notre territoire, c’est important de les
soutenir.” 

Le site du Rouen Olympic Club
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